



TRAIT D'UNION

SAINT-VINCENT DE L'HERMITAGE

N° 307 - mars 2022

Éditorial

Un vent d'optimisme

Venez à moi de tout votre cœur, dans le jeûne, les larmes et le deuil! Déchirez vos cœurs et non pas vos vêtements... » Ces paroles du prophète Joël, à première écoute, peuvent donner l'impression de faire les affaires du monde dans lequel nous sommes : la tendance générale étant à l'accumulation (des vêtements, symbole des possessions matérielles et du confort dont nous sommes si friands), qu'importe donc si l'on déchire nos cœurs (l'indifférence ne les a-t-elle pas déjà déchirés?) pourvu que nous conservions ce à quoi nous sommes si viscéralement attachés...

Et pourtant la Parole de Dieu insiste : 4 occurrences du mot « cœur » dans les textes d'entrée en carême (2 dans la première lecture ; 1 dans le psaume et 1 dans l'antienne de l'évangile). Si l'on considère que le « cœur » est ce lieu où non seulement désirs, passions, pulsions, sentiments, volonté et pensées se conjoignent, mais aussi ce lieu où se joue le mystère de notre relation à l'autre et même au tout Autre, on comprend que c'est en ce lieu « secret » que se joue, en réalité, le destin de l'être humain, individuellement pris ou collectivement considéré ; d'où l'emphase que Jésus met à nous y renvoyer dans l'évangile. Par trois fois en effet, parlant de l'aumône, du jeûne et de la prière, les trois piliers de la vie spirituelle (de la vie humaine tout court) qui se donnent dans leur indivisibilité dans l'évangile, Jésus nous renvoie au « cœur » (cela fait donc 7 occurrences du mot au total) : « ton Père qui voit dans le secret/qui est présent au plus secret, ... te le rendra »

Au plus secret? Au plus intime... Et on aura remarqué que, dans l'évangile, plusieurs fois, Jésus passe du « vous » au « tu » : c'est que le cœur est tout à la fois le lieu de l'intimité, de l'amitié, de la familiarité, de la confiance envers Dieu et envers le prochain (et de leur contraire). C'est que, l'homme, par choix, par ignorance, par indifférence, peut se dérober à ses devoirs, au regard de l'autre, que ce regard soit aimant ou implorant, joyeux ou souffrant, mais il ne peut se dérober à Celui qui est plus intime à lui que lui-même : une phrase du psalmiste nous le rappelle fort bien qui dit, en parlant de Dieu, qu'« Il scrute les reins et les cœurs ». Il nous connaît, et nul ne peut se dérober à son regard. Non pas de ce regard de l'autre dont parlait Sartre, regard dont j'ai certes be-

soin pour ma construction et mon développement, mais qui, bien des fois, me ravale au rang d'objet, me fige en objet (préjugés, stéréotypes, jugements, étiquettes).

Le regard de Dieu, celui qui voit dans le secret, est un regard bienveillant. C'est ce que nous redisent plusieurs passages des textes que nous propose la Liturgie pour cette entrée en carême : « revenez au Seigneur votre Dieu, car il est tendre et miséricordieux, lent à la colère et plein d'amour, renonçant au châtement... Et le Seigneur s'est ému en faveur de son pays, il a eu pitié de son peuple » (1^{re} lecture); « Pitié pour moi, mon Dieu, dans ton amour..., ne me reprends pas ton esprit saint... Rends-moi la joie d'être sauvé; que l'esprit généreux me soutienne... » (psaume); « Au moment favorable je t'ai exaucé, au jour du salut je t'ai secouru. » (2^e lecture). Mais cette bienveillance de Dieu n'est pas à confondre avec ses avatars modernes et contemporains, avatars qui, péchant par superficialité, neutralisent la sincérité par une politesse sans âme; conservent le corps social non pas dans une vraie relation de communion qui suppose sympathie et justice, mais par des « actions caritatives » cosmétiques; et qui devant le mal-être profond, accentué par la crise sanitaire mais antérieur à elle, répondent par le « tout sanitaire » où le slogan « sauver des vies quoiqu'il en coûte », pour admirable et efficace qu'il est, ignore des pans entiers de l'être : à quoi sert-il de gagner l'univers (de sauver cette vie-là) si on vient à perdre son âme? (Cette question de Jésus dans un autre passage de l'évangile nous ramène au « cœur »).

Bien au contraire, la bienveillance de Dieu est aussi exigence amoureuse pour l'homme : Dieu nous touche, ou en tout cas veut nous toucher, en plein dans le « cœur », pour le changer, le gagner à sa bienveillance : « Déchirez vos cœurs... » : L'interpellation est directe et a quelque chose de violent mais elle réfère surtout à la force de la volonté, aux décisions difficiles ou douloureuses que nous avons à prendre, aux arrachements que nous avons à vivre, aux abondons que nous avons à faire (c'est tout cela le jeûne) pour devenir les « coopérateurs » de la grâce de Dieu (que nous obtenons dans la prière) pour le salut du monde auquel nous participons par l'amour que nous montrons aux autres (c'est cela l'aumône). Point n'est besoin de sonner les trompettes de la renommée pour cela; mais si nous le faisons, un vent d'optimisme va se lever sur le monde, pour le réconcilier, le régénérer, le réoxygéner, pour le bien de tous! Un vent d'optimisme.

P. VALÉRY MESSI

LITURGIE ET CARÊME

Nouvelle traduction du Missel Romain (4)

Des changements de traduction de l'Anamnèse.

Ce mot compliqué que nous trouvons parfois sur nos feuilles de chant, vient du grec anamnésis, souvenir. C'est le souvenir de la vie de Jésus Christ et d'une de ses dernières paroles : « Vous ferez cela en mémoire de moi ». La liturgie nous propose différentes formules qui ont un peu changé avec la nouvelle traduction. L'anamnèse souligne les trois points majeurs de la vie du Seigneur : sa mort violente, sa résurrection et son retour sur Terre - la parousie - que nous attendons. En gras vous trouverez les changements de traduction.



Première formule.

Le prêtre : Il est grand le mystère de la foi

L'assemblée : Nous **annonçons** ta mort Seigneur Jésus, nous **proclamons** ta Résurrection, nous attendons ta venue dans la gloire

Deuxième formule.

Le prêtre : **Acclamons-le** mystère de la foi

L'assemblée : **Quand nous mangeons ce pain et buvons à cette coupe**, nous **annonçons** ta mort, Seigneur ressuscité, et nous attendons que tu viennes.

Troisième formule.

Le prêtre : **Qu'il soit loué**, le mystère de la foi

L'assemblée : **Sauveur du monde, sauve-nous ! Par ta croix et ta résurrection, tu nous as libérés.**

La dernière formule (Proclamons le mystère de la foi, gloire à toi qui étais mort...) est inchangée.

P. BENJAMIN LATOUCHE

Des rencontres de Carême Tain / Tournon sur le sens de l'Eucharistie dans nos vies.

« Et moi, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde » (Matthieu 28, 20). C'est la promesse du Christ faite à la première communauté chrétienne. Elle se réalise au jour le jour dans l'eucharistie. Eucharistie est un mot grec qui veut dire « merci » ; c'est l'action de grâce rendue, en Église, au Père par le Christ. L'eucharistie est dans nos vies pour que nos vies deviennent ainsi eucharistie.

Les rencontres se déroulent de 20 h 30 à 22 h, soit à l'église Notre-Dame de Tain, soit à la Collégiale de Tournon :

- 1^{re} rencontre le 10 mars 2022 à Tournon : « Un corps convoqué au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit »
- 2^e rencontre le 17 mars 2022 à Tain : « Que Dieu nous fasse miséricorde, qu'il nous pardonne nos péchés et nous conduise à la vie éternelle ! »
- 3^e rencontre le 24 mars à Tournon : « Acclamons la Parole de Dieu ! Louange à toi, Seigneur Jésus ! »
- 4^e rencontre le 31 mars à Tain : « Comme cette eau se mêle au vin, puissions-nous être unis à la divinité de Celui qui a pris notre humanité ! »
- 5^e rencontre le 7 avril à Tournon : « Allez dans la paix du Christ ! Nous rendons grâce à Dieu ! »

La messe qu'est-ce que cela change dans ma vie ?

CATHO 
ACADEMIE

Cette question vous intéresse, mais vous voulez surtout : échanger sur ce sujet avec d'autres personnes, avoir un apport solide, court et clair de quelqu'un de compétent, pouvoir partager vos expériences et vos questions et entendre celles des autres, avoir des pistes de réflexion concrètes concernant votre foi et votre vie quotidienne, vivre des rencontres conviviales qui vous dynamisent et vous rendent heureux. Alors, le diocèse vous invite à vivre en 5 épisodes le parcours de la Catho Académie
Saison 1 : La force de la messe dans nos vies
<https://www.youtube.com/watch?v=-OzwvgKoF08>

La Nuit des églises 2022

Le Père Gautier Mornas et moi-même, ainsi que les équipes de la Conférence des évêques de France, pouvons espérer une belle 11^e édition de La Nuit des églises cette année.

Cette Nuit des églises se tiendra du jeudi 23 juin au dimanche 3 juillet 2022.

nuitdeseglises@cef.fr

HÉLÈNE LEBON

CARÊME

Notre carême avec le CCFD

Les célébrations du mercredi des Cendres seront animées par des membres du CCFD. Prenons le temps de réfléchir à la démarche de cette association pour notre Carême.



« Nous ne pouvons pas nous empêcher de reconnaître qu'une vraie approche écologique se transforme toujours en une approche sociale, qui doit intégrer la justice dans les discussions sur l'environnement, pour écouter tant la clameur de la terre que la clameur des pauvres », rappelle le pape François dans son encyclique *Laudato Si'* (§ 49).

Le Carême est un moment pour prendre du recul sur notre vie et le monde dans lequel nous vivons. Le CCFD Terre Solidaire invite chacune et chacun, au cours de cette période, à remettre les enjeux de l'écologie et de la fraternité rappelés par le pape François dans son encyclique sur l'écologie intégrale au cœur de nos vies : « Nous habitons tous la même maison ».

Depuis plus de 60 ans, le CCFD Terre Solidaire oeuvre auprès des acteurs de terrain pour que chacun voie ses droits fondamentaux respectés : manger à sa faim, vivre de son travail, habiter dans un environnement sain, choisir là où construire sa vie... Cet engagement pour la dignité humaine et la protection de la maison commune prend racine dans l'Évangile et la pensée sociale de l'Église. Les évêques de France ont confié la mission au CCFD-Terre Solidaire d'organiser l'action de solidarité internationale en invitant les chrétiens au partage pendant la période de Carême, notamment lors de la collecte du 5^e dimanche. C'est un geste de solidarité fort avec les plus fragiles auquel sont appelés les chrétiennes et les chrétiens en ce temps du Carême.

Le CCFD accompagne plus de 500 acteurs et soutient leurs projets dans 67 pays. Cette année, à l'occasion du Carême nous proposons de poursuivre notre

démarche entamée depuis 2020 sur le thème de l'écologie intégrale.

Deux textes à méditer pour le mercredi des Cendres :

« Cette conversion implique aussi la conscience amoureuse de ne pas être déconnecté des autres créatures, de former avec les autres êtres de l'univers une belle communion universelle.



Pour le croyant, le monde ne se contemple pas de l'extérieur mais de l'intérieur, en reconnaissant les liens par lesquels le Père nous a unis à tous les êtres. En outre, en faisant croître les capacités spécifiques que Dieu lui a données, la conversion écologique conduit le croyant à développer sa créativité et son enthousiasme, pour affronter les drames du monde en s'offrant à Dieu "comme un sacrifice vivant, saint et agréable" (Rm12,1). Il ne comprend pas sa supériorité comme motif de gloire personnelle ou de domination irresponsable, mais comme une capacité différente, lui imposant à son tour une grave responsabilité qui naît de sa foi. »

LAUDATO SI' §220

LA NATURE EST EN SOUFFRANCE

Nous savons à présent que notre responsabilité est engagée pour l'avenir d'un grand nombre de peuples. Vivre le mercredi des Cendres est répondre à l'invitation de l'Église à mesurer la fragilité de nos corps ; de percevoir dans le creuset de nos vies le lieu des choses éternelles : paix, justice, amour des plus faibles. Changer notre rapport à la Création et changer notre rapport à la vie est une même conversion.

BERTRAND GOURNAY



Visitez le site du CCFD :
ccfd-terresolidaire.org

CARÊME

Nous vous proposons quelques prières pour enrichir votre Carême. Des saints, des bienheureuses, des enfants... Lorsque le cœur parle à Dieu, c'est un moment merveilleux de communion !



TU NOUS INVITES, SEIGNEUR, à nous convertir ; une tâche jamais finie, car nous serons toujours pécheurs. Mais tu ne nous laisses pas seuls pour entrer dans ce temps de conversion. Tu nous donnes ton Fils, Jésus. C'est avec Lui que nous voulons marcher. Avec Lui nous irons au désert. Avec lui, nous graverons la montagne. Et, de semaine en semaine, nous mettons nos pas dans les siens jusqu'à communier, plus intensément, au don total que Jésus fait de Lui-même, sur la Croix, par amour pour nous. Amen."

SŒURS DE LA CONGRÉGATION DES RELIGIEUSES DES SACRÉS-CŒURS

ATTENDS-MOI, SEIGNEUR :
j'arrive!

Attends-moi, Seigneur:
je m'habille!

Mes yeux, je les habille de bonté
Pour regarder tous les gens
avec amitié.

Mes mains, je les habille de paix
Pour donner du pardon
sans compter.

Mes lèvres, je les habille de rire
Pour offrir la joie au long des jours.

Mon corps et mon cœur,
je les habille de prière
Pour me tourner vers toi,
Seigneur que j'aime.

Ca y est: je suis prêt.
C'est moi!

Me reconnais-tu?
J'ai mis mes plus beaux habits!

C.SINGER

JE TE DIS MERCI, JÉSUS! Aujourd'hui, je pense à ta vie que tu as donnée. Tu l'as donnée pour nous. Pour moi, pour mes amis, pour tous ceux qui m'entourent. Mais aussi, pour ceux que je ne connais pas, pour ceux que je n'aime pas. Tu l'as donnée pour dire l'Amour de Dieu. C'est beau! Et je te crois.

QUENTIN, ENFANT DU KT DE LYON

SEIGNEUR MON DIEU, donne à mon cœur de te désirer ; en te désirant, de te chercher ; en te cherchant, de te trouver ; en te trouvant, de t'aimer ; et en t'aimant, de racheter mes fautes ; et une fois rachetées, de ne plus les commettre.

Seigneur mon Dieu, donne à mon cœur la pénitence, à mon esprit le repentir, à mes yeux la source des larmes, et à mes mains la largesse de l'aumône.

Toi qui es mon Roi, éteins en moi les désirs de la chair, et allume le feu de ton amour. Toi qui es mon Rédempteur, chasse de moi l'esprit d'orgueil, et que ta bienveillance m'accorde l'esprit de ton humilité. Toi qui es mon Sauveur, écarte de moi la fureur de la colère, et que ta bonté me concède le bouclier de la patience.

Toi qui es mon Créateur, déracine de mon âme la rancœur, pour y répandre la douceur d'esprit.

Donne-moi, Père très bon, une foi solide, une espérance assurée et une charité sans faille.

Toi qui me conduis, écarte de moi la vanité de l'âme, l'inconstance de l'esprit, l'égarement du cœur, les flatteries de la bouche, la fierté du regard.

Ô Dieu de miséricorde, je te le demande par ton Fils bien-aimé, donne-moi de vivre la miséricorde, l'application à la piété, la compassion avec les affligés, et le partage avec les pauvres.

*SAINT ANSELME (1033-1109),
ORATIO X*

O MÈRE BIEN AIMÉE, vous qui connaissez si bien les voies de la sainteté et de l'amour, apprenez-nous à élever souvent notre esprit et notre cœur vers la Trinité, à fixer sur Elle notre respectueuse et affectueuse attention. Et puisque vous cheminez avec nous sur le chemin de la vie éternelle, ne demeurez pas étrangère aux faibles pèlerins que votre charité veut bien recueillir ; tournez vers nous vos regards miséricordieux, attirez-nous dans vos clartés, inondez-nous de vos douceurs, emportez-nous dans la lumière et dans l'amour ; emportez-nous toujours plus loin et très haut dans les splendeurs des cieux.

Que rien ne puisse jamais troubler notre paix, ni nous faire sortir de la pensée de Dieu, mais que chaque minute nous emporte plus avant dans les profondeurs de l'auguste mystère, jusqu'au jour où notre âme pleinement épanouie aux illuminations de l'union divine, verra toutes choses dans l'éternel Amour et dans l'Unité. Ainsi soit-il.

MARTHE ROBIN

À VENIR

Jacques Pradelle, Grand Maître de la Confrérie du Crozes Hermitage

Samedi 27 février, à 10 heures, au sein de l'église Notre-Dame de l'Assomption de Tain-l'Hermitage se déroulera autour du Père Benjamin Latouche, la messe du 38e salon des vins porté par l'association du même nom cher au président Jean-Etienne Guibert.



Jacques Pradelle

Pour cette cérémonie, Michel Rochas, à la fois membre du salon des vins concerné et de la paroisse Saint-Vincent-de-l'Hermitage, a invité plusieurs confréries. Citons, les Chevaliers du crozes-hermitage, du saint-péray, de la pogne de Romans-sur-Isère, de la Jolie Treille du saint-joseph et de l'hermitage, du saint-joseph de Rochevine, du Taste-Caillette de Chabeuil, de la commanderie des costes-du-rhône etc.

Il faut savoir que la région de Tain-Tournon est représentée par deux confréries, celle du crozes-hermitage qui a pour Grand Maître, Jacques Pradelle bien secondé par Robert Michelas et celle de la Jolie Treille du saint-joseph et de l'hermitage qui a pour Grand Maître, Danièle Boucher-Brunet.

Pour Jacques Pradelle, « si autrefois, les confréries étaient habitées par une tradition religieuse et avaient pour objectif principal l'entraide et la défense d'un produit local, aujourd'hui, même si on ne peut pas écrire que la solidarité a disparu, elles participent surtout à la promotion d'une spécialité au travers d'une démarche folk-

lorique. » De nos jours, l'une des principales richesses des Confréries, c'est celle de rassembler dans la bonne humeur et la convivialité des personnes en provenance de régions et de traditions diverses.

Pour ce qui est de la confrérie des chevaliers du Crozes-Hermitage, le Grand Maître Jacques Pradelle regrette que depuis deux ans, elle soit à l'arrêt à cause de la crise sanitaire liée à la Covid-19; il souhaite un retour à une vie normale et que de jeunes vignerons intègrent le mouvement pour en assurer sa pérennité. D'autant plus qu'avec les aléas climatiques et l'augmentation importante du foncier agricole qui freine l'installation de jeunes agriculteurs, les défis à relever ne manquent pas.

Ajoutons que dimanche 27 février à l'issue de la cérémonie religieuse, la banda Los-Montéro's dirigé par Claude Mariusse, laquelle anime chaque année la messe de la Sainte-Cécile dans l'église Saint-Sébastien de Beaumont-Montoux conduira le cortège des confréries du parvis de l'église Notre-Dame de l'Assomption jusqu'à l'espace Charles Trenet où un vin d'honneur sera servi; puis jusqu'à l'espace Rogegude au sein duquel se déroule le salon des vins.

YVES GIRAL



Journée Mondiale de Prière.

(Rectificatif)



Anne-Noëlle Clément responsable de l'œcuménisme au diocèse et l'Acf, informe que la célébration précédemment annulée à Valence aura bien lieu vendredi 4 mars à 15h30. Nous vous accueillerons dans la salle contiguë à l'église Ste Catherine, avenue Victor Hugo, avec nos amies protestantes et salutistes. Chacun est invité à participer à ce moment de prière préparée par les femmes d'Angleterre, du Pays de Galles et d'Irlande du Nord.

Séances théâtrales de l'association Saint-André

le vendredi 11 mars à 20h30
les samedis 12 et 19 mars à 20h30
le dimanche 20 mars à 16h30

Salle La Fabrique à Larnage

Au programme: *Poubelles et...*
Sébastien! comédie en deux actes
de Jean-Paul Cantineaux



Secours Catholique et l'exil

La Pélissière accueillera Philippe Demeestère, aumonier sur Secours Catholique de Calais, Anaïs et Ludovic qui viendront nous parler de la maltraitance envers les personnes exilées le samedi 19 mars à 20 h, salle polyvalente du lycée La Pélissière de Tournon.

À VENIR

"VOUS ÊTES LE CORPS DU CHRIST"

FÊTE DE LA SAINT VINCENT



DIMANCHE 27 MARS

PROGRAMME

13H30-14H CAFÉ DANS LA COUR DE L'ECOLE NOTRE DAME
14H-15H45 LE TEMPS DES ATELIERS : KT INTERGÉNÉRATIONNEL,
VISITE GUIDÉE DE LA VILLE DE TAIN, RANDO, JEUX...
16H00 MESSE ET GOÛTER

VENEZ NOMBREUX ET EN FAMILLE !
GARDERIE PRÉVUE POUR
LES PLUS PETITS

POUR TOUTES QUESTIONS :
09 54 70 43 55
CONTACT@SVHERMITAGE.CATHOLIQUE.FR

À VENIR

Préparation au mariage

Samedi 19 février au cours de la messe Le Père Bernard de la congrégation des pères de Champagne et Valéry Messi ont accueilli cinq

couples se préparant au mariage. Ces couples étaient accompagnés par les familles Habrard et Radisson.

MICHEL DUCROS



Rencontre des équipes de funérailles

Le 8 février dernier, une vingtaine de paroissiens se sont retrouvés avec le Père Benjamin Latouche afin de faire le point sur quelques aspects de la célébration des funérailles.

Après une courte intervention de notre curé sur l'espérance et l'importance d'en parler dans ces moments si particuliers, il a répon-

du à quelques questions. Puis nous avons réfléchi en groupe sur la préparation de la célébration « à 2 » avec la famille du défunt, la place du curé, la quête, et l'importance de faire remonter à la paroisse tous les noms des fidèles défunts pour parution dans le trait d'union. Un goûter de crêpes a ponctué cette intéressante rencontre.



Simon de Cyrène dans la Drôme



L'association Simon de Cyrène s'installe dans la Drôme. Elle propose à des personnes devenues handicapées suite à un accident de la vie (AVC, traumatisme crânien, IMC...) et des personnes valides de se rencontrer et de tisser des liens au travers d'un groupe d'amitié et d'activités : Les Compagnons, et dans des Maisons Partagées, à taille humaine

Assistez à la présentation de l'association le 6 mars prochain de 14h à 17h à la maison diocésaine du Bon Pasteur, 11 rue du Clos Gaillard.

Inscriptions : Martin FAUTRAD
- 06 46 26 24 74

<https://www.simondecyrene.org>

Nous avons célébré les baptêmes de :

Garance RADIGUET (*Tain*)
Emma VIGNERON (*Tain*)
Caroline FAYOLLE (*Larnage*)
Noémie BANC (*Larnage*)

et les funérailles de :

Clément BIED - 11ans (*Mercuriol*)
Fernande POMMAREL
(*Chantemerle*)
Henri FAURE (*Larnage*)
Emilie DOUSSON (*La Roche*)
Georgette PIRAUD (*La Roche*)
Christian CHASSOULIER (*Pont*)
André DELAS (*Gervans*)
Lucienne MARGIRIER (*Gervans*)
Jérémy FRACHISSE (*Tain*)
Martine COZIC (*Tain*)
Paule LAYS (*Erôme*)

Célébrations dominicales

Mercredi des Cendres

Mercredi 2 mars 11 h Tain (messe)
18 h 30 Pont, Chanos

1^{er} dimanche de Carême

Samedi 5 mars 18 h La Roche de Glun
Dimanche 6 mars 10 h Tain, Erôme

2^e dimanche de Carême

Samedi 12 mars 18 h Pont de l'Isère
Dimanche 13 mars 10 h Tain, Chantemerle

3^e dimanche de Carême

Samedi 19 mars 18 h La Roche de Glun
Dimanche 20 mars 10 h Tain, Crozes

4^e dimanche de Carême et Fête de la St-Vincent

Dimanche 27 mars 16 h Tain

5^e dimanche de Carême

Samedi 2 avril 18 h 30 La Roche de Glun
Dimanche 3 avril 10 h Tain
11 h Beaumont (Corso)

Rameaux

Samedi 9 avril 18 h 30 Pont de l'Isère
Dimanche 10 avril 10 h Tain, Larnage

Judi Saint

Judi 14 avril 19 h Tain, La Roche

Vendredi Saint

Vendredi 15 avril 19 h La Roche de Glun
19 h Temps de prière œcuménique à Tain

Veillée pascale

Samedi 16 avril 21 h Tain

Résurrection du Seigneur

Dimanche 17 avril 10 h Tain, Erôme

2^e dimanche de Pâques

Samedi 23 avril 18 h 30 La Roche de Glun
Dimanche 24 avril 10 h Tain, Veauunes

3^e dimanche de Pâques

Samedi 30 avril 18 h 30 Pont de l'Isère
Dimanche 1^{er} mai 10 h Tain, Crozes

Tous les lundis

20 h : Groupe Siloë au foyer de Tain.

Du lundi au samedi

8 h 30 : prière du chapelet ou Eucharistie à Tain.

Tous les premiers vendredis du mois

Adoration et Chapelet à 18 heures
à Beaumont-Monteux

À noter :

dimanche 27 février

10 h à Tain : messe du salon des vins avec les confréries, animée par la chorale La Bergeronnette.

dimanche 27 février au mardi 1^{er} mars

Sortie des jeunes prêtres drômois dans le diocèse de Clermont.

mercredi 2 mars

Entrée en Carême (voir pages 2 et 3 et ci-contre).

vendredi 4 mars

Rencontre des équipes liturgiques au foyer de Tain.

samedi 5 mars

9 h 30 à 11 h 30 : accueil café à la cure de Tain.

dimanche 6 mars

14 h à 17 h : Présentation de l'association Simon de Cyrène, maison diocésaine du Bon Pasteur.

Appel décisif des catéchumènes à la cathédrale.

mardi 8 et mercredi 9 mars

Journées de rencontre des prêtres du diocèse à Notre Dame de Fresneau.

Lundi 21 mars

Conseil Pastoral.

dimanche 27 mars

Fête de la Saint-Vincent. (voir page 6)

Vendredi 1^{er} avril

Rencontres des prêtres de l'Unité Pastorale.

samedi 2, dimanche 3 avril

Pèlerinage régional au Puy-en-Velay des jeunes de 18 à 30 ans

Les articles pour le Trait d'Union d'avril sont à envoyer par mail (TU@svhermitage.catholique.fr) ou à déposer à la cure avant le 15 mars.

Informations

Permanences à la cure de Tain

tous les jours sauf mercredi et dimanche
de 9 h 30 à 11 h 00 - Tél. 04.75.08.28.94

Permanences du notaire paroissial

Le mercredi de 14h à 15h30

Secrétariat

Mail : contact@svhermitage.catholique.fr

TRAIT D'UNION, bulletin mensuel de la paroisse Saint Vincent de l'Hermitage,

2 place de l'Église - 26 600 TAIN L'HERMITAGE – Courriel de la paroisse : contact@svhermitage.catholique.fr

Directeur de la publication : Père Benjamin LATOUCHE - dépôt légal : à parution N° ISSN 2115-5933